Triunfal regreso del

DE LA MAÑANA

Año XVI.-Número 4.667.-CEUTA, viernes, 28 de octubre

de 1949.-Precio: 50 centimos

La capital tributó a S. E. un apoteósico homenaje de adhesión, sin precedentes

AL LLEGAR A BARAJAS, EL JEFE DEL ESTADO DIRIGIO UN SALUDO A LOS ESPANOLES

"Os traigo el abrazo de la nación hermana, Portugal... Un país magnífico que ha hecho su revolución nacional"

Lisboa, 27. (De la Redacción epecial de la Agencia EFE.— Minutos después de las diez de la mañana (hora portuguesa), simo Franco a Madrid, de regreso de su triunfal viaje por tierras portuguesas. En el arrédromo fue despedido por el mariscal 'armana' todo el Cobierno portugués.

Poco después de las nueve de la mañana comenzaron a llegar al aeropuerto las personalidades que acudian para despedir al Caudillo. Entre ellas se encontraban todos los ministros del Gobierno portugués, el cardenal Patriarca de Lishoa, el presidente de la Cámara municipal de Lisboa, el go-bernador civil, los presidentes de la Asamblea nacional y Cámara Corporativa, el secreta-rio nacional de Información y otras personalidades y repre-

A las 9,35 minutos ilegó al aeródromo el presidente de la República, mariscal Camona. Numerosas ruerzas cubrian la campa y conas se hallaban concentradas en los alrededo-res del aeropuerto. Junto a la entrada daban guardia de holir un batallón de la Guardia lacional republicana y dentro le hallaban todos los oficiales de la Escuadra española surta in el Tajo y en las pistas daban guardia de honor las Mo

LISBOA DESPIDE AL GENERA- cedades por uguesas. Un nu- cimiento a su Jefe, el maris-LISIMO FRANCO meroso publico se esparcía por cal Carmona, Gobierno y puetodas partes.

A las diez menos cuarto llegó el Caudillo, acompañado del presidente del Consejo portudespegó del aeródromo de Por-talá de Saíaven el avión había ido a recogerle al Pala-"101 ACD" de la Compania cio de Queluz. El Caudillo ide "tberia", que lleva al Generali- aludado por el mariscal Carmona y acompañado de este y demás personalidades pasó a la pista del aeródromo. En la misma pista, se acercaron a dirse de nuevo el Caudillo de mona y acompañado de este y sora parional portuguesa e el caudillo de las autoridades y personalida-Generalis mo pronunc e unas para el pueblo portuguesa e de caudillo de las autoridades y personalida-ces, el aparato que le conducia despegó del aeródromo.—EFE. pueblo portugues y de agrade-

cal Carmona, Gobierno y pue-

Seguidamente, el Caudille ubió a avión tetramotor espanol seguido por los ministros y embajadores que le acompa-

A las 10,10 de la mañana, antre los aplausos y las aclama-

EL GENERALISIMO, EN LISBOA



El Mariscal Carmona, jefe del Estado portugues, saluda a Su Excelencia el Jefe del Estado español después de desembar ar este en el muelle de las Columnas, de Lisboa



Los jefes de Estado de España y Portugal, Generalisimo Franco y Mariscal Carmona, salud an a las banderas de las Unidades del Ejército portugués

Posición española en la diplomacia occidental

LAS PUERTAS DEL MEDITERRANEO Y LA SEGURIDAD COLECTIVA DE EUROPA

Análisis del "New York Times" sobre la visita de Franço a Portugal

rraneo y con las recientes comunes de defensa. Entre tan-reuniones del Comité Político to, er Portugal, otras converde la Liga Arabe en El Cairo.

"Nuevos esfuerzos para re-

Nueva York, 27.-El jefe de forzar la seguridad colectiva Generalisimo Franco y no hay tuvo en el aeropuerto de La-Nueva York, 27.—El jefe de los servicios de información internacional del diario "New York Times" en Europa, D. C. Sulzberger, publica hoy un largo análisis de la visita oficial del Jefe del Estado español a Portugal, relacionándolo con la seguridad colectiva del Mediter raneo y con las recientes comunes de defensa. Entre tan-

LOS COMUNES APRUEBA programa económico laborista

FUE RECHAZADA LA MOCION CONSERVADORA

adecuadas las medidas económicas adoptadas por el Gobierpara la devaluación de 'a' libra esterlina —EFE.

La Camara concede un voto de confianza al 30- libras. bierno laborista ; ; ;;

Londres, 27.—Después de haber sido rechazado el voto de

Londres, 27.—La Cámara de censura de la oposición, la Cá-los Comunes ha rechazado es- mara de los Comunes aprobó ta noche por 351 votos contra un voto de confianza al Go-222, la moción de la oposición bierno por 337 votos contra 5 conservadora que declaraba in- y con la abstención de la oposición conservadora.

El voto significa la aprobación del programa de cconomias del Gobierno, que reduce les gastos en 280 millones de

La oposición estimaba que la cantidad que se quiere econo-

(Pasa a la pagina 6.)

saciones están teniendo lugar y que si no otra cosa son de vital interés geográfico para el Mediterráneo. El Generalistmo Franco, en su viaje oficial, se encuentra en Portugal visitando al primer ministro Oliveira Salazar y al presidente Carmona. España y Portugal son aliados. Portugal es, asimismo, antigua aliada de In glaterra. Finalmente, para hacer más patente la conexión geográfica entre los dos he-chos —el de El Cairo y el do Franco recibió al rey Abduliah una transformación. de Jordania, cuyos, represontantes están ahora tomando ante la Cámara de Comercio parte en las reuniones de Fi Cairo. El rey Abdullah visitó "Tengo la absoluta certeza de a Franco después de su estan- que la oprimida Europa oriencia en Londres. Inmediatamen- tal se librarà del yugo comute después, la Prensa española nista. Quizas será a la muerte presentó al Caudillo como el de Stalin, porque él e el úni- ciones, no soramento se conprotector del Islam. Conside ce dirigente ruso respetado por tendrá al com pismo aqui sirables preparativos militares coroneles y comisarios. Pero no que en un uturo no mue tan sido ahora desplegados en está destinado a ocu rir en al-Fertugal, para la visita del gún momento. La: malas ins- mala, será des undo -EFE.

Hoffman predice la destruccción COMUNISMO

QUIZAS SERA A LA MUERTE DE STALIN

Montreal, 27.—El admin s-trador de la ayuda norteame-trador de la ayuda norteame-man la semilla de su propia destrucción" man, ha dicho hoy que si las Hoffman praciones libres siguen fuertes da del comu l isboa -. puede recordarse que y unidas, el comunismo morirecientemente, el Generalisimo ra y la misma Rusia sufriria

En un discurso pronunciado canadiense, Hoffman ha dicho;

Hoffman predijo que la caicondiciones:

1.-Los Estados Unidos y el Canadá deben seguir siendo fuertes. 2.- Furepa occidental debe hacerse freite y prospera. 3.-Todos los pueblos de mocráticos deben grimanecer unidos.

Si se cump en estas condi-

Empresa: Sala Hermanos. - Gerente: Luis Sala - Teléfono, 375

HOY, viernes, 28 de octubre de 1949 A las 7'30 v 10'45. UNICO DIA

PRESENTACION

de la genial estrella del baile y la canción, y extraordinaria interprete cinematográfica.

Mercedes BORR



con su gran espectáculo folklórico en turné por toda España

española

158 representantes en los teatros Cómico y Calderón de Madrid

Con una auténtica selección de atracciones

Juanito Varea; Gran Riki; Lucy Morales; Miguel Borrull.

Niño de Orihuela; Silvia y Bower; Amor Delgado - Paquita Romero; Esperanza Mato; Manuel Heredia; Hermanas López - Juanita Guzmán; Agustín Rivero; El Poeta Gitano; Margarita Liceras - Rosita Miró; Carmen Martín; Moncho Montoya; Los Heredias - El Tembleque.

Les mejores autores: Quiroga - Guillamon Perello-Gordillo-Mora-diello-Monreal. Maestro concertador: MANUEL QUESADA.

Vida Religiosa

Santoral del dia

Santos Judas, aps.; Anastasia, Cirila, virgenes; Cirilo, Fidel, Ferrucio, mártires; Faraón, Caudioso, Honorato, obispos. Misa de Simón y San Judas, Rito doble de segunda ciase Organismos roios Ornamentos rojos.

Santoral para mañana

29 de octubre, sábado.-Santes Maximiliano, conf.; Cenobio, ob.; Eusebia, vg.; Jacinto, Lucio, Quinto, Feliciano, mrs.: Valentin, Narciso, Juan, obs.;

de difuntos con ornamentos negros.

Francisco Diaz, mártir. Misa del domingo anterior. Rito simple. Ornamentos verdes o

Balnearios y aguas hay muchas pero como las de

de fortuna (Murcia) Balneario

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

Falange Española | Cine Astoria | CERVA Tradicionalista y de

JEFATURA LOCAL DEL MOVI-MIENTO

Celebrándose el próximo día 29 del actual "DIA DE LOS CAT-DOS", a las 11 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral en sufragio y conmemoración de ies que cayeron por Dios y por España: por el presente se or-dena a todos los camaradas mitantes y adheridos de nuestra Organización, asistan a dicho acto, asi como a la ofrenda de Coronas ante la Cruz de los Caidos, esperando de todos la más puntual asistencia.

Asimismo esta Jefatura se honra en invitar al pueblo de Ceuta en general, a los citados actos, al objeto de rendir un postumo homenaje de iniprrecedero recuerdo que merecen, nuestros gloriosos Caidos.

Por Dios, España y su Re-volución Nacional-Sin licalista. Ceuta, 28 de Octubra de 1949 El Jefe I ocal Acctal del

Movimiento, Firmado; Enrique Catalan.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECI-MIENTOS

RACIONAMIENTO EXTRAORDI NARIO DE LECHE CONDENSADA

Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimiento infantiles, con derecho a suministro de leche condensada, que los diez primeros cupones de cada una de las Tarietas correspondientes al próximo mes de noviembre, sen valederos para la extracción de dos botes de leche condensada por cada uno de ellos. uno correspondiente al suministro ordinario y el otro con carácter de extraordinario.

Lo que se publica para corocimiento de los interesados. Ceuta, 27 de octubre de 1949 EL PRESIDENTES

Fdo.; José Fernández Verdá.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECI-MIENTOS AV150

Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimiento infantiles, con derecho a suministro de leche condensada, que a partir de hoy, puede pasarse por este Centro en horas habiles de oficina, a fin de recoger la Tarjeta de suministro, correspondiente al próximo mes de Noviembre, advirtiéndoles que para ello es imprescindible la presentación de la Tarjeta de abastecimiento v colección de cupones del lactante.

Ceuta, 27 de octubre de 1949 EL PRESIDENTE, Fdo. José Fernández Verdú

JADU

LUZ PROPIA Hoy desde las 5. Exclusiva Lais S. A. presen-ta a LUIS SANDRINI en la gran superproducción;

Mientras el cuerpo aguante

con Olinda Bozán y un grah elenco.

Dos horas de risa continua Un films que nunca olvidarà Comicidad. Alegria. Risa.

Butaca 3'00

Froximamente; EL EXTRANO CASO DEL DR. JECKILL, por Spencer Tracy, Ingrid Bergman y Lana Turner.

En breve; EL JUSTICIERO, por DANA ANDREWS y Jane Wiatt.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECI-MIENTOS AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a par-tir del dia 1.º del próximo mes de Noviembre, y hasta nuevo aviso, queda terminantemente prohibido el cambio de coleción de cupones de los establecimientos proveedores y de las panaderias.

Ceuta, 28 de octubre de 1949 EL PRESIDENTE, Fdo; José Fernández Verdű.

Ministerio de Trabajo

De interes para los trabajadores en las industrias de 'a Confección, Vestido y Tocado.

Por la Jefatura del Servicio de Mutualidades y Montepios Laborales se ha resuelto, con fecha 10 de los corrientes, que les plazos para solicitar del Monteplo Nac'onal de Prevision Social de los Trabajadores en las Industrias de CONFECCION, VESTIDO Y TOCADO, las Presticiones nacidas en virtud de hechos producidos en el periodo de organizar on de dicho Montepio comprendido entra el 2 de julio de 1948 y el 17 de marzo de 1949, fecha de vigencia del 'exto del Estatuto, comenzará a computarse a partir de esta última fecha. Los plazos para solicitar cada prestación serán los establecidos en el articulo 124 de los referidos Estatutos.

Ceuta, 26 de octubra de 1948. Delegado Privinciai. -P. D .- Firmado .- Enrique Uge-

Sie.npre Grandes Estrene

Desde las CINCO con LUZ PROPIA

ULTIMO DIA

de la graciosa producción de ti-

amparito adriano



MANANA:- Formidable acon recimiento! ¡Un estreno maravilloso y genial!



ea Vd. EL

THE WINDLES UNIVERSAL INTERNATIONAL

diario de la mañana

EL ANGEL

Subió al Cielo a los 9 meses de edad Q. S. G. G.

Guillermo Gilab Sus desconsolados: padi don meyer, (Ayudante de Oficinas Militares) y doña Africa Bernal Sanchez; abuelo materno, don Juan Bernal Carrasco, (empleado municipal); abuela paterna, doña Enriqueta Hartmeyer Klusmann, (ausente); tíos, primos y demás parientes y sus padrinos don Diego Mogue de la Rubia y doña Carmen Rivas, de Mogué.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que se verificara hoy viernes, a las 14 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agradecerán.

Vivia: General Yagüe, 10.

coser y bordar

DESPUES DE TRIUNFAR EN ESPANA, SE IMPONE EN EL MERCADO EXTRANJERO

máquinas máquinas

FÁBRICAS EN EIBAR Y ZARAUZ . CASA CENTRAL, EIBAR

DELEGADO PARA MARRUECOS: VICENTE MARTINEZ

Tres noticias de TRES DIAS

Ayer, procedente de la 7.0na, llegaron a Ceuta nueve maestras nacionales, con objeto de visitar la ciudad.

Dichas maestras se proponer realizar un viaje de estudios por el Protectorado, mos andese muy satisfechas de su estancia entre nosotros.

HOY

Hoy podemos anunciar a los lectores la iniciativa que se tuvo en su dia de organizar en Ceuta la Agrupación de Filatélicos Hispane-marroqui. Ello viene a llenar una gra. necesi-dad que se dejaba sentir des de largo tiempo en Carta ya que les muchisimos filatélicos aqui existentes no lograron el objeto apetecido,

El domingo se reuniran todos y examinaran y aprobaraa el Reglamento que se presen-tarà a estudio y, rapidamente, comenzaran las gestiones para que esta Agrupación floresca traer. como se desea.

Mañana

Conmemora mañana la Falange local el dia de los Caidos. Con tal motivo el Frente de Juventudes montarà guardia ante la Ciuz de los héroes.

las coronas. celebrara un acto político. y los inevitables amores.



a nuestras costumbres Respeto en un film americano

En "La vida encadenada", se revela un joven y prometedor actor

El hecho de estar rodado y asesorado en Méjico da a señorita torera encantadora y Fista brava" un gran mérito. Ricardo Montalbán se nos revella como buen actor y gran baisas y nuestras costumb es y no larin. Muy ajustados en sus paser lo mortificante que can to- geles los veteranos Mary Astor da la producción anteriormen- y Fortunio Bonanova y magni-te salida de los estudios norta- fica la intervención del conjunamericanos. Lo inverosimil de to musical "Los Bocheros" algunas partes del argumento de be ser aceptado en honor de la buena fe con que es

zadas y por tratarse de un pasatiempo arrevistado que no persigue otra cosa que el dis

El hilo argumental de "Flesta brava" recae en los dos hiios gemelos del viejo terero Antonio Morales. Mientras de una parte Maria siente y demuestra afición por los toros, de otra, Mario, en quien el padre habia depositado la esperanza de que siguiera sus pa-A las once de la mañana sos taurinos, es un apasionado se dirà una solemne misa de la música al igual que su de requiem en la iglesia de madre. Esta diferencia de ati-Nuestra Señora la Santisi-ma Virgen de Africa y se-de lo habitual y corriente, dan guidamente se colocaran paso a las peripecias e incidentes que es fácil adivinar, Por la tarde, a las ocho. Tedo ello aderezado por una en el Hogar de Falange se buena música, algunos bailes

Cinta, en fin, sin complicaciones, agradable y a la que en tecnicolor reporta una belleza brillo grandes.

Otro de los últimos estrenos ha sido "El Ladrón".

Luis Sandrini nos demuestra en ésta su nueva actuación ante la cámara que no es un "clows" purar ae urreases. A través de las escenas de esta bufonada intrascendente y entre el fragor de las carcajadas. surje algun que otro gesto de gran actor.

La cinta está, concebida y cesarrollada con el único y exclusivo objeto de hacer rete ampliem nte y lo consigue. Ello sin dejar de poseer ribetes de originalidad y hasia moraleta.

Al gran Sandrini le acomparan como principales pacicia jes Elva aguirre, Domingo So le. Consumo Guerrero y octas y Julio Bracao cuido bien de su direcci ha.

Anterio mente a estas producciones ameridanas vimos un film nacional "La vida encadenada". Tratase de una versión de la celebrada novela de Bartolomé Soler, que con ma-ro maestra ha dirigido Antonio Roman.

"La vida encadenada" cuya acción transcurre en la España de principios de siglo, tiene un protundo interés humans ; vigoroso contenido drama-

Ana Mariscal, actriz Lastante desigual, raya aqui a una buena altura. Igual cabe decir Antonio Villar, Adriano Rimoldi y Manolo Luna. Una agradable sorpresa es la actuación del joven pero oran etedor galan, Rafael Remero Marchent. Muy certera Caris tità Bilbio en su evocación de 'La Fortarina". Guerra.

**** VIAJEROS

Marcho ayer a Sa'amanca, conde fija su residencia el doctor don Ignacio Rivera González, acompañado de su hellisima esposa.

Le deseamos buen viaje.

La Agrupación Filatélica Agunci Hispano-Marroqui

Reunión previa para examinar y aprobar el Reglamento

Los aficionados filatélicos de Ceuta están de enhorabuena. Las aspiraciones que entre de organizar en nuestra de la la Agrupación Filadica Hispanomarroqui, se va a llevar a la practica, según se nos infor-

Para ello, con objeto de evaminar y aprobar el Reglamente correspondiente, d' pròximo urmingo, dia 30, se ce ebrara una runión en el incat del Club laurino.

Para que esistan a esta reunión se ha acordado convarar a todos los filatelicos locales, no dudándose de la asistencia de los mismos para que la bril'antez que se desea dar a esta Agrupación no decaiga ni un solo momento.

Mucho nos congratula la fel!z ir iciativa llevada a cabo y con-famos en que la Agrupación Filatelica Hispano – marroqui sca, en breve, una esplendorosa realidad,

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECI-MIENTOS RACIONAMIENTO

lui el presente se cita todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerlas, para que en el dia de hoy y el 31 del actual, se pasen por este Negociado en horas hábiles de oficina. para recoger cupones de articulos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 28 de octubre de 1949 EL SECRETARIO

Firmado; Diego de la Rubia.

Compras y ventas

SF VENDE un bar con vivienda en Hadú. Razón esta Administración.

Viviendas

SE TRASPASA piso. Razón Administración.

ALQUILASE habitación Plaza Ruiz, 3-4.3

MATRIMONIO sia hijos deses habitación derecho cocina casa honorable único huésped. Razon Administrac.on.

ALQUILO habitación centrica, caballero solo. Razon esta Administración.

Traspaso

TRASPASO negoció comestibles hebidas con vivienda. Razon Pasaje Recree, n.º 3.

Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economia. Encargos, Loma. Villacampa (Pasaje Cerni, 5).

REFRIGERACION AEESA. INGS vos proyectos y reparaciones hagan shora para estar preparados en Primavera! Aprovechen estancia inspector Tecnico de AEESA esta Zona. Aviso; "LA TECNICA". Tetuan. Telef. 3316.

Ceramica de los Castillejos

adrillos huecos y m Servicio directo a

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL

(añejo) un embotellado de la Firma OCSIO, de Chiclana de la Frontera

Sentencias dictadas

à nuestros lectores, no se cele- dia de arresto mayor. braron juicios, ya que ha terminado la actuación de la Sala de la Audiencia de Càdiz.

Las últimas sentencias dictacas, son las siguientes;

Por un delito de contrabando de tabacos se condena a Manuel Laço Lago e cuatro más a la pena de 7.560 pesetas cada

Por abusos deshonestos, se condena a Domingo Herrera a

Agua de Colonia

Fresca, grata y personal. De suave persistencia

A granel sin pagar lujosos frascos.

«Perfumeria

Teléfono 889 Cervantes, 8.

Ayer, como ya informabamos la pena de cuatro meses y un

Por un delito de lesiones se condena a dos meses y un dia de arresto mayor y 1.000 pese-tas de multa a Hamadi Ben

Mohamed Ben Semadi. Se condena a Aixa Ben Mohamed a diez meses de prision por un delito de hurto y en la misma causa, por encubridor, se condena a lose Muñoz La-zaro, a dos mil pesetas de multa.

MARCHA DE LA SALA DE LA AUDIENCIA

En el vapor correo de hoy saldrán con dirección a Alg> ciras, continuando viaje a Cádiz, los señores que integran la Sala de la Audiencia de Ch-

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERA

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAROLA 11

TELEFONO 5-1-9

Los DEPORTES

Los partidos de primses regional Hacho-Alcazar ; Jadu Tangerina se celebraran el mar tes próximo.

Asi, el domingo... ¡L'tuta-Larache como único y sensa cional acontecimiento!

> Por cierto que en el Jadú-Tangerina presencia-remos toda una lección de lo que es el nuevo siste na de arbitraje a 10 diago.

Para di igic dicho encuentro saldran al campo nada menos que Blanco Mu ñiz, Cozar y Mena. ¡Todo lo que se llama un

graz couipo arbitral!

Qué es el sistema de arbi-.. aje "diagonal"?

Vamos a sacaros de dudas; Consiste en que a cada juez de línea se le enco-mienda la mitad del terreno de juego. Su misión queda delimitada en este espacio solamente y siempre dene-ran encontrarse a la altura del atacante más avanzado.

Una gran ayuda para el árbitro porque este debera cuidar de menos campo v que redos los fuera de juego sean apreciares.

¡Lo que no es poco!

Siguen los exitos del magnifico caballo "Pipo". En Jaén se acaba de adjutado, como siempre, Jimenaz el comardante Pascual

En segundo lugar se cla-sificó "Simeón", tamblea conducido por el referid y gran jinete.

A reseñar que en la susodicha prueva intervinieron también el teniente coronel Nogueras, el comandante Diaz Muntades, el comandarie Espinora de los Monteros y otros muchos destacados ases del hipismo.

Travancos, entrenador del Algeriras, cree que en Cór-doba su equipo debió ga-

"Un 2-1 a nuestro favor hubiese sido el rusu tado justo. Hemos tenido muy mala Y que cunda el ejemplo! suerte. El Algeciras realizó —PEGUAR.

Cómo están los equipos

Como conjunto, el Jerez causó mala impresión en El Velódromo

La Prensa onubense catirica ción de ancianidad y desgarbo de charlotada.

Refiriéndose al co. unic viguiente;

"Entusiasmo, coraje, amor propio y hasta buen juego por parte de algunos de sus elementos, esperábamos del Jerez. Pero lo que no podiamos presumir es que el equipo se presentara cuajado de figuras que en un tiempo fueron, pero ahora sólo conservan el nommo hizo una completa exhibi- su bondad".

el encuentro Recreativa Jerez futbolistico, con exceso de tela en el camisolin y abundancia de grasas, acumulada sin sitante, al Jerez, dice lo si- duda por la inactividad, Por el contrario, la parte izquierda de su vanguardia y Pombo en más de una ccasión juntamente con Ovidio en la deinasa se emplearon con bastante acierto aunque el ex-sevillista y ex-onubense continuara jugando con innecesaria dureza. Como conjunto, el Jerez no nos causó bre, como Cazorla, Ventura y una buena impresión, si bien Machin. Sobre todo, este últi- Agar y Martialay acreditaron una buena impresión, si bien

Para su choque del domingo

El Ceuta se entrenó ayer contra el Africa-Ceutí

muchas probabilidades para titular realizó un fuerte entre- Ceuta alineó a Zamorita; Donamiento con vistas a su partido del domingo contra el La-

Tuvo por enemigo en esta tarea de preparación al Inión Africa-Ceuti y a través de la hora jugada dejó muestras de dicar la prueba más im- que todos sus hombres atraportante del concurso, mon viesan una gran forma fisi-

En el primer tiempo de este ないないないというとうとうとうないないからないないないないないないないないないないないない

mejor juego. Esperaba otra cosa de la Electro...

También son muchachos jóvenes, inexpertos..."

Ya lo saben ustedes, Charradi y Dominguez se volverán a pegar el próxi-

guran que volverà a vencer

¿Qué dice a esto el amigo Dominguez?

Ya nos han anunciado un obsequio para nuestro gian

concurso de ajedrez.
¡Gracias, la chas gracias!

Estadio Municipal

«Alfanso Murube»

EL DOMINGO

Ayer en el Estadio, el equipo partido de entrenamiento, el minguez, Junco, Perico; Gil, Oramas; Urdiales, Guerrero, Alamo, Martinez y Pedrin. En la segunda parte jugo como trio defensivo el integrado por Deminguez-Berecibar-Pepin

La ausencia de Natalio se debe a que no había regresado aún de Málaga, a donde fué con la correspondiente autorización de la directiva para abrazar a la "vieja" y pasar junto a ella unas cuantas ho-

Delgado Luque arbitrará el Centa-Larache

Y no faltan los que ase- Del Maghreb-lliturgi cuida rá Cózar

Por la secretaria del Colegio Hispanomarroqui nos han sido facilitados los nombramientos de colegiados que dirigiran los diferentes encuentros de categoria nacional y regional, a celebrar el domingo y martes próximos.

Son los siguientes;

CEUTA-Larache, Delgado Lu-

Maghreb-Iliturgi, Cózar. T. Riadi-Tetuán, García. Español-1. Riffien, Guerra-Lixus-Africa, Barranco.

Jadú-Tangerina, Blanco Mu-

Hacho-Aluizar, Corbache.

El encuentro Melilla-España sera juzgado por un co sera neutral, a petición del club tangerino.

A Delgado Luque le ayudarán en las bandas de Alfonso Murube los colegiados Martin (A) y Hernández.



El lunes, en La Huerta

¡La tan esperada revancha Charradi - Dominguez!

de la defensa oro-la noche, en "La Huerta ten, pia. El lunes venidero, aprovedrá lugar el combate-revancha entre Charradi y Dominguez. Púgiles y organizadores ya Púgiles y organizadores ya Huerta" un Charradi, reciente llegaron a un acuerdo no solo ganagor también de Bornia y er la cuestión económica, sino también para terminar con la des natural y lógica impaciencia cer de la afición local.

A buen seguro que la noticia agradará a todos. Desde la roche aquella en que Dominguez se vió a merced de los demoledores garabos de Charadi, el buen aficionado centi sólo vive y piensa por y para vei de a...evo a e. os dos n.s. nificos toseadores frence frente. Dejó aquel choque un gratisimo sabor de boca. Pre sintiéndose una segunda edición corregida y aumentada.

Esta, por fin, no va a tardar en ofrecerse al entusiasmo y a la emoción de los buenos catadores y de los que, sin ser lo, gustan ya de las bellezas

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico Ceuta.

Presión media, 765'4. Temperatura máxima a las

12, 22. Temperatura minima, a las

5, 13. Temperatura media, 17.

Humedad relativa media, Lluvia caída en las 24 horas,

Dirección dominante del viento, S. E.

Velocidad del viento, 36 kiló

Horas de sol, 2'40. Estado del cielo, despejado. Estado del mar, marejadilla.

chando que el martes es festivo subiran al ring de un Dominguez que anheix et desquite para hacer resplandesu condición de buen pugilista profesional.

En la misma reunión Solis será enfrentado a Bermúdez y también actuarán Alcaide, Ganado y otros.

Una gran velada, en fin. ¡La velada que con tanto inte-

rés esperaba la afición! ¡No se va a caber en "La Huerta".-PEGUAR. · 中中中中中中中中中中中中中中中中中中中中中中

Delegación del Ministerio de Trabajo

DIA DE LOS CAIDOS

Siguiendo las normas establecidas en años anteriores por la Dirección General de Trabajo, los trabajadores encuadrados en el Frente de Juven udes. quedan exentos de asistencia al trabajo sin descuento en sus r muneraciones durance heras, que dure la cerebración de los actos organizados el sabado dia 29 de los corrientes en que se conmemora el "DIA DE LOS CAIDOS".

A tal efecto la Delegación del Frente de Juventudes dara conocimiento a las Empresas con 24 horas de antelación a la celebración de dichos actos de los nombres del pers nal que con 'al riot'vo haya de auentarse del tr bajo.

Ceuta, 27 de octubre de 1949. El Delegado de Trabajo acci-

Javier Angoloti Cardenas.

Compañía Carariense Marroqui de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

PICADURAS

Crema de Cuba 100 grs. 8.10 Flor de Habana < 6.35 25 < 1.00 Lepanto

CIGARRILLOS

4.60 Babel en 20 2.55 Toledo Elegantes «

CIGARROS PUROS

Regalias 1.00 Independientes 0.85 Patria 0.65 Panetelas

Cigarros puros de la Habana

6.65 6.20 Cazadores 6.15 Regalias Extra 5.90 Conchas 3,90 Panetelas

Cigarrillos Americanos Camel, Lucky Strike, Philis Morris y Chesterfield, en 20 9.60 Yorktown en 20 PineCigarrillos Egipcios 13.80 16 en 20 9.00

7.60

Precios venta al público, incluido los impuestos

Nabil

Damen Imperial

Vapor español "Aries", de san Fernando, para aprovisio-

Vapor español "Maria Noriega", de Villa Bens, para ap.ovisionarse.

Bautisis Velero español Fla", de Tánger, con carga. Velero español "Cris.o de la Buena Muerte", de Algeciras,

en lastre. Velero español "Coriano" de Larache, con carga.

Vapor holandes "Titus, de Fetterdam, con carga.

Vapor noruego "Blodd", de Sudsvall, para aprovisionarse. Vapor español "Cabo Paez",

de Malaga, con carga. Vapor español "Amelia de Aspe", de Sevilla, con carga. Vapor español "Condecorado" de Huelva, para aprovisionar-

Velero español "José Anto-nio", de Villa Sanjurjo, con

Vapor español "Reus". Rosas, para aprovisionaria.

Vapor belga "Escaut", Alejandria, para aprovisionar-

Vapor español "Angel Ra mon", de Malaga, para aprevi-

Napor americano "Cariusea", Galveston, para aprovisio

Napor italiano "Deo Joyanter, de Tanger, con carga en

Velero español "Maria del Pi lar" de Villa Sanjurjo, con

español "Agustin Velero Euades", de Sevilla, con car-

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correp y carga.

Veleo español "Alcazar Saguer", de Algeciras, con car-

Velero italiano "Susi", Tanger, de recreo.

Vapor español "Antequera" para Cartagena, tomó carbón. Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Renata", pa ra Ebdem, tomó carbón. Vapor holandes "Titus", pa-

ra Argel, con carga en transi-

Vapo español "Aries", para Villagarcia, tomó carbón. Vapor noruego "Biodd", pa Savona, tomo petróleo.

Velero español "Crisio de la Euena Muerte", para Algeciras, con carga.

Vapor español "Maria Norie ga", para Pasajes, tomó car

Vapor español "Condecorado" para Barcelona, tomo carbon. belga "Escaut". pa ra Dunkerque, tomó petrileo Vapor español "Cabo Páez"

para Malaga, con carga. Vapor americano "Caribiea", Para imeste tomó petráleo. Vapor español "Amelia de

Aspe", para Sevilla, en las-Velero espanol "Cala Bonita", vara Larache, con carga Velero español "Coriano"

para Larache en lastre.

¿Una buena publicidad?

Auduciese en EL FARO

diario de la mañana

UERTO Triunfal regreso del Caudillo a Madrid

(Viene de la primera).

LLEGADA DEL CAUDILLO A BARAJAS

Barajas, 27 .- A las 13'06 horas, ha llegado a este aeropuerto el avión tetramotor espécial que conduce a S. E. el Jefe del Estado español, desde Lisboa. Le acompañan en su via je en el mismo aparato, ministro del Aire español, riente general González Galla"zz, que pilotaba el tetramotor; el ministro de Asuntos Extariores, señor Martin Artajo; el ministro de Marina, almirante Regalado; el embajador Portugal en España, señor Carneiro Pach-co y el embajador de España en Portugal, den Nicolas Franco.

Varias escuadrillas de aviones militares han dado escu: ta al avión de S. E. y mientras el tetramotor especial del Caudillo tomaba tierra en el aeropuerto transoceánico de Barajas, los aviones de escolta evolucionaban en el cielo.

Acudieron al aeropuerto a recibir al Jeje del Estada, el Consejo del Reino, en pleno, bajo la presidencia de don Es teban Bilbao; alcalde de Madrid. Diputación provincial, procuradores en Cortes, Conseio Nacional de Falange, subsecretarios y directores generales, así como nutridas representaciones oficiales y de los Fjércitos de Tierra, Mar y Aire, y un numerosisimo público.

A la una y media apareció en la puerta del aparato y descendió por las escaler las, Su Excelencia el Jefe del Estado, sonriente, mientras la banda de la compañía de las fuerzas aéreas que rendia honores interpretada el himno nacional. Todo el numeroso público con gregado en el aeropuerto pro-

presta por las autoridades y at

impulso de la in Lativa de los

hombres más represes acivos

en la vida comercial e indus-

trial. Negar que La Linea ha

progresado bastante seria negar

la verdad, y sobre todo en lo

que se relaciona con la cons-

ti ucción urbana, pues, gracias

ruestra ciudad dos de los mo-

jores bares de toda la provin-

cia y un hotel de primer or

den, cuyos propietarios, más

atentos a la obra arquitectóni-

ca que a la economia que hu-

hiese representado una obia

más sencilla, han sabid : re-

nerse a la altura de lo que en

la vida omercial representan

beneficiandose de ello La Li-

Casas, como la del señor lo

mes, que de ma tiendeche an-

ticuada surje no solo un gran

edificio sino un estableci nien-

tintes, pe o también para ha-

nea hay capitales que perma-

scedores al beneficio que pue

qué sólo ellos se benei saint

Mentions estas orras por

to de bella pienta.

nea.

a esa inicia va hoy

LA LINEA DE LA CONCEPCION

a ciudad debe progresar

Los pueblos progresar ai uni- sin interesarles para nada el

dustrias.

greso.

considerar son las más impor- no deja archivados los asuntos,

cer una attimación; En La Li- rapidamente posible, arrojanto

necen inactivos, atentos sus po- tes burocráticos.

posec

sono de la mayor actividad im-, progreso de este pueblo que

triple grito de ¡Franço! ¡Fran [Franco!

S. E. el Jefe rel Estado, cou los ministros y embajadores que con el llegaron, se aproxime a las personalidades que esperaban y uno a uno fué es-

tre fundoies a maha Una bateria de artil. . 's pare les salvas de o de lan a

El Caudillo, despuis de saludar a todas las personalidadės y jerarquias, paso revista a las fuerzas del Aire que le rindieron honores mientras pro seguian sin interrupcion los vitores y aplausos del público. Durante todo el tiempo que S. E. pasó revista a las tropas, la banda de música no ceso de interpretar el fimno nacional.

EL CAUDILLO SALUDA A LOS ESPANOLES

A continuación, el Generalisimo Franco se aproximó al micrófono de Radio Nacional y pronunció las siguientes pala-

Españoles; Os traigo el abrazo de la nación hermana; de Portugal que nos recibió con todo el cariño, con toda la efusión, con todo el corazón que tiene nuestra hermana berica. Un pais magnifico, un pais sin tacha, 'n pais que ha hecho su revolución nacional y que se milestra al mundo como un pa's organizado, digno y extraordinario. Todo nuestre corazón en este momento y la gratitud para el pueblo que en tal forma nos acogió Arriba España! ¡Arriba Por-

Se reprodujeron los aplausos que acompanaron al Caudillo hasta que se trasladó a su a 4temovil y abandano el aniopuerto, acompañandole el preciones al Jefe del Estado, al con Esteban Bilbao. CIFRA.

debiera posear ya algunas in-

Los pueblos que permanecen

er la inactividad, tarde o tem-

piano son victimas de su pro

pia indolencia Afor unarlamen-

te La Linea no puede caralo-

garse entre ellos, pero es uc-

cosario incrementar su pro-

tina de las necesicados mas

urgentes, es la :elacionada con

la traida de aguas y acregio

del alcantarillado problema que

en la sesión del Excmo. Ayun-

tamiento del dia 14 de octubre

se trató, aunque por encima.

Es de tal envergadura este

autoridades municipales

de ben desatender.

problema que nuestras dignas

pr blicos que tanto agradece-

alcalde no es de los que ocu-

pan el cargo por mera repre-

sentación; activo, minucioso,

sino que los soluciona lo más

el lastre de los pesados trami-

Tengamos confianza. 7amora

Afortunadamente, el señor

BIMIENTO CALUROSO AL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 27.-El pidebio de Madrid ha tributado un reci timiento apoteósico a S. E. el Jefe del Estado, a su regreso de Portugal.

Desde las 12 de la mañana la multitud fue estacionando principalmente en los alrededores de la Placa de Independencia, donde habia de tributarse al Caudillo la recepción oficial. En aquel lugar se encontraban el alcalde con ei Ayuntamiento en pleno; gobernador civil y jefe provincial del Mavimiento, Euerpa in inmático, capitán general de la primera región militar, diretores generales, generales, le-fes y oficiales de la guarnición y otras númerosas perso nelidades, jerarquias y auto-ridades. Para rendar honores se encontraba formada una compañía del batallon del Ministerio del Ejercito. Frente a ella se hallaba la Guardia mora presidencial. Cubrian la carrera el Régimiento de Infantéria número 38 y una División acorazada. La calle de Alcala aparecia totalmente engalana da y los balcones se hallaban

cunjados de gente. A las dos menos veinte precedido el coche de los matoristas de la Casa Militar, Ildgo S. E. el Jefe del Estado, acompañado del presidente de las Cortes y del Consejo del Reino, don Esteban Bilbao. A la altura de la Puerfa de Hernani, fue saludado por el capitan general de la primera .e. gión, teniente general Muñoz Grande, con quien conversó breves momentos muy afab'amente. El gentio inmenso comenzo a agitar los pañuelos al tiempo que prorrumpia en gri-tos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

El Caudillo, acompañado del teniente general Musioz Grandes, pasó revista a la compañía que le rendia honores. Se guidamente S. E. fui cumpli-mentado por el alcalda de Ma drid, quien respetuosamente le dió la bienvenida y le felicitó por su triunfal viaje y después, le ofreció el bastón de alcalde El Generalisimo saludo a continuación a todos los concejales, a todas las representaciones militares, civiles y ectasiasticas y otras personalidades que aguardaban.

Jefe del Estado subió a un coche descubierto, acompañado del alcalde de Madrid, e inmediatamente, la Grardia jalifiana rodeó al automóvil, que, lentamente, emprendió la marcha hacia la Plaza de Oriente, c'ende el Caudillo era esperado por el Cobierno en pleno. -CIFRA.

FERVOROSO HOMENSUE AL CAUDILLO

Madrid, 27.-La care de Al-Otro nichiema urgente es el cala, plaza de la Cibeles, Ave-de la instalación de urinarios nida de José Antonio y calle de Bailen, estaban cruzadas de acera a acera con cablas de los que pendian bandos as y gal'ardetes de les colores nacioriales. Desde todos los puntos de Madrid afluian a bas calles por donde había de pasar el Caudillo, verdaderas raadas hu manas. Millares de pancartas con salutaciones al Jene del Es- b envenida que ha tenido ca tado y alusivas a su visita a racteres de apoteosis, es que Fortugal, así como gutones del n' siquiera las grandes mani-Frente de Juventudes y de las festaciones que se produjeron Mocedades portuguesas, se ha-

Haban emplazadas a lo largo

de toda la carrera. S. E. el Jefe del Estado coriespondia emocionado y sonriente a los fervientes homenajes de adhesión de la multitud que le aclamaba con frenetico entusiasmo. Tras el coche del Caudillo marchaban etros automóviles con los miembros del Consejo del Reino, autoridades y personalidades .- Cl-FRA.

EN LA PLAZA DE ORIENTE Madrid, 27.—En la Plaza de Oriente, ante el Palacio Nacional se hallaba congregada una irmensa muchedumbre que, a través de los microfonos Radio Nacional escucho los detalles de la llegada del ciencarzias y rallsimo Franco a a la Plaza de la Independen cia. A le puerta del par ició formaba una compañía de tropas de la Casa Militar de S.

Entre las pancartas habia tas que tenian los siguientes; "La Peninsula Ibérica será siempre baluarte anticomunista". "Coa Franco, por la justicia social". No has importan las libras ni los dólares; tenemos un Franco que vale más que nada y que no se gasta".

La multitud se disputaba los sitios en la calle de Bailén y P'aza de Oriente para presenciar el paso del Caudillo. Los productores de los pueblos cercanos a Madrid se sumaron a este homenaje. Una estruendo. sa ovación y millares de panuelos agitándose, anunciaron la llegada del Caudillo Franco, que entrá en la Plaza de Oriente precedido de su escolta mora. El Caudillo penetro en el palacio nacional y durante más de un cuarto de hora continuaaffuyendo a Ta Plaza de Criente millares y millares de personas, hasia constituir una masa de público que se calcula en 300.000 personas.

Ante la insistencia de los vitores y aclamaciones que se sucedian ininterrumpidamente, E. el Jefe del Estado apareció en el balcon principal del palacio, acompañado de los miembros del Consejo del Reino y del Gobierno en pleno. Eran las dos y veinte de. la tarde y la ovación en este ma mento fue indescriptible.

EL CAUDILLO HABLA A LA MULTITUD

Hecho el silencio, el Generalisimo pronunció las siguientes palabras;

"Españoles; Gracias por es te entusiasmo que pone una rubrica al entusiasmo de nuestros hermanos portugueses en este viaje glorioso y triunfal por tierras de Lisboa, donde sentimos el corazón de los portugueses palpitar al unisono con el nuestro; donde hemos visto... (una gran ovación interrumpe las palabras del Caudillo) donde hemos visto un pueblo levantado como el nuestro, en orden, siempre activo, dende hemos sentido el calor de ellos en todas mas clases sociales. Sentid y gritad con nosotros ¡Arriba España! ¡Arriba Portugal!» Una vez que el Caudillo ter-

mino de hablar, la enorme multitud le tributó una ovación estruendosa.

Fiel reflejo de esta calurosa (Pasa a la pagina 6.)

can reportar negocios de los no se ganó en una hota J. Castillo.

ACHESON ACUSA A CHECOESLOVAQUIA

Por sus manejos contra los empleados de la Embajada norteamericana en Praga

Washington, 27.-El secreta- levaquia, antes de acusar, de- bierno de Praga por exigir que Checoeslovaquia de haber ac- las actividades de espionaje. tuado arbitrariamente contra Acheson hizo estas declara-seis empleados norteamerica-nos de la Embajada de su país dida a los periodistas. Tam-en Praga. Agregó que Checoes- bién censuró con acritud al Go-

ric de Estado norteamericano, bia haber logrado "confesio-Dean Acheson, ha acusado a nes" y pruebas irrefutables de

JORNADAS del CAUDILLO-en PORTUGAL

Estas fotos recogen algunos de los actos a que asistió el Ge-

neralisimo Franco durante su estancia en la nación lusitana,

de la que regreso ayer. En primer lugar, vemos al Maris-

cal Carmona dando el brazo a doña Carmen Polo de Franco

y al Caudi!lo conversando con e presidente del Consejo por-

honor del Jefe de Es ado esparol. En la tercera foto, el Ge-

neralisimo acaricia a una nine en la recepción a la colonia

española de Lisboa y las otras dos corresponden a la corrida.

celebrado a la antigua usanzarortuguesa. (FOTOS; SANTOS YUBERC Y S. O. F.)

toros; el palco presidencia' y un detalle del espectaculo

cención o ecida en

fugues, Sr. Oliveira Salazar; a

dos funcionarios de la Embajada abandonasen Checoeslovaquia en 24 horas, calificando la exigencia de "omisión tipica de las habituales cortes as internacionales por los regimenes comunistas de la Europa ci jental".

Preguntado por los periodistas si el discurso que pronunció el lunes el subsecretario de Estado interino, Peuriroy, en ei que dijo que el cristianismo y el comunismo no pueden existir en el mismo mundo, reflejaba la política del Departamento de Estado, Acheson respondió que ambos existian en mismo mundo y que Peuridos Unidos y ocho países del culos diplomáticos. roy había querido expresar que ceste de Europa comenzarán Las autoridades roy habia querido expresar que hay un conflicto moral entre el comunismo y el cristianis-

ELFARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799. - Apartado de Correos, 188. - CEUTA

La ayuda militar norteamericana

Estados Unidos y ocho países más, comenzarán negociaciones

en breve negociaciones para llegar a acuerdos sobre el envio de ayuda militar norteamerica-

Washington, 27 .- Los Esta-, na, según se dice en los cir-

Las autoridades norteamericanas manifiestan que tienen ya redactado el proyecto de acuerdo para el programa de ayuda militar, que se conoca con el anagrama de PAM y que será presentado a los delegados de ocho paises europeos dentre de unos dias.

La ley del PAM exige que los pactos sean firmados antes de que los Estados Unidos comiencen la distribución de las armas. Se dice que no se espera que surjan dificultades en las negociaciones.-EFE.

Pide un cambio de politica El pacto de seguridad colectiva de los paises árabes

El Cairo, 27.-Los miembros del Gobierno egipcio han desmentido la noticia publicada ayer por el diario "Misri", según la cual, Egipto se retiraria de la Liga Arabe, si algun país árabe rechazara el pacto de seguridad colectiva propues te por él.-EFE

La adhesión del Libano a

la propuesta de Egipto; El Cairo, 27.—Al regresar de El Cairo, procedente de Beirut, el ministro de Asuntos Exteriores libanes, Takla, ha entregado al jefe de la dele-gación libanesa en el Consejo de la Liga Arabe, la aproba-ción del Gobierno libanes y del presidente de la República al pacto de seguridad propuesto por Egipto.

El Libano sugiere que el acuerdo sea completado por otro de carácter económico, pera incrementar el intercambio comercial entre los miembros de la Liga.-EFE.

La crisis política francesa

Bidault obtiene ei voto de confianza de la Asamblea

especial, procedente de Lisboa.

Acompañarán en el viaje a siete de la noche —hora lomarqueses de Huetor de San-la noche, para que la muior t'ilán y el séguito.—CIFRA. socialista pue la reunirea con e. fin de decidir si votan a favor de Bidauis, para la presicencia del Consejo de ministros .- EFE.

> Bidault consigue el vote de confianza : ; ; ; ; ;

Paris, 27. (Urgente) .- Georges Bidault ha conseguido un voto de confianza de la Asamblea nacional francesa.-EFE.

Posición española en la diplomacia OCCIDENTAL

(Viene de la primera). cas y consejero de otras, ca-

americana, mandada por el aloc las fuerzas navales en aguas europeas, realizó una visita de cortesia a la base española de El Ferrol. La concurrencia de todos estos nechos ha da to mucho que hablar acerca de la posición española en rela-ción con la diplomacia occi-dental".

Después de extenderse en comentarios sobre las próximas elecciones portuguesas, Sulzberger termina asi; "Prescind'endo de politica y de las ir eptitudes existentes en ambas entradas del Mediterraneo, c: evidente que las potencias occidentales contemplan con interes estos esfuerzos simuitaneos para coordinar una politica defensiva en caso de futu: ra necesidad".--EFE.

VOCES AMIGAS DE ESPANA Washington, 27 .- El senador Connally, después de señalar la importante posición estra-

tégica de España dice que el problema de este país será objeto de vivos debates en las próximas reuniones del Congreso.

Un prominente hombre de regocios inglés, sir Alexander Roger, que es presidente de numerosas companias británi-

lifica la politica ingiesa fren-te a Madrid como "el colmo mirante Connolly, comandante de la hipocresia y de la insensatez".

para con Espana, no solo por razón de las oportunidades de los negociantes británicos sino perque España flanquea la linea defensiva del mundo occidental frente a Rusia.-EFE.

Triunfal regreso del Generalisimo a Madrid

(Viene de la página 5)

en diciembre de 1946 y en otras ccasiones análogas reunieron tal cantidad de españoles, que expresasen su fervorosa adhesion al Jefe del Estado. Aún después de desaparecer el Caudillo del balcón, la multitud continuó quieta en la Plaza de Oriente y constante en sus manifestaciones de entusiasmo, con tal insistencia reproducida, que el Caudillo se vió obligado a aparecer de nuevo en el balcón para corresponder sonriente y emocionado.

Después de las dos y media de la tarde, comenzó a desfilar ordenadamente el público, abandonando la plaza de Oriente.-CIFRA.

HOY REGRESA DE PORTUGAL LA ESPOSA DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Madrid, 27.—La esposa de S. E. el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, regresará mañana a Madrid en tren

la ilustre dama las señoras de cal— la Asamolea trancesa le-Martin Artajo y Regalado, los vantó a sesión rasta las 9 de

CRUZ ROJA

anoche mé el

60

número premiado

laborista

mizar es demasiado poco y de-

Londres, 27 .- El primer ministro, Attlee, cerró el debate celebrado en los Comunes sobre las medidas económicas. Recordó que Churchill, durante la guerra, tuvo que recurrir a medidas especiales para au-mentar la producción. En aquetios dias -agrego- Churchill cirigia sus llamamientos al servicio público y no a la empresa privada. Destacó que se vive en dias de economia mixta, ni capitalista ni socialista.

Los Comunes aprueba el programa económico

masiado tarde.-EFE.

Viene de la primera).

Attlee cierra el debate :